

49^{ème} congrès du SNCS-FSU – 17,18 et 19 juin 2024**Le SNCS-FSU appelle à voter pour les candidates et candidats qui s'engagent pour le programme du Nouveau Front populaire**

Le SNCS-FSU rappelle solennellement son opposition aux idées d'extrême droite dont les valeurs et les idées constituent une menace pour les droits des travailleuses et travailleurs, les libertés démocratiques, syndicales et académiques. Les expériences internationales d'arrivée de l'extrême-droite au pouvoir montrent qu'un des premiers secteurs attaqués est le savoir scientifique et le service public de l'enseignement supérieur et la recherche, qui est le lieu d'émancipation par les savoirs et de développement de l'esprit critique. Face à l'urgence de la crise écologique et climatique, l'extrême-droite est également une force réactionnaire, qui abandonne les engagements et politiques en faveur de la biodiversité et de la transition socio-écologique et criminalise les actions des militants écologistes. L'extrême droite est aussi l'ennemi de l'égalité entre les femmes et les hommes et prône une régression en matière de droits des femmes (avortement, contraception, violences de genre) et des personnes LGBTQ+.

Le SNCS-FSU appelle à participer aux alertes féministes du 23 juin proposées par plus d'une centaine d'organisations féministes ainsi que plusieurs syndicats dont notre fédération la FSU.
<https://alertesfeministes.org/>

Dans le contexte exceptionnel de ce risque majeur de l'arrivée au pouvoir dans deux semaines, en France, de l'extrême droite, le SNCS-FSU appelle solennellement ses adhérentes et adhérentes à se mobiliser pour faire échec à l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite après les élections législatives des 30 juin et 7 juillet.

La mobilisation de toutes les forces de gauche et des organisations syndicales est nécessaire pour porter un autre projet de société, fondé sur des valeurs d'égalité, de solidarité, d'émancipation et de progrès social.

Dans cette situation inédite, **le SNCS-FSU appelle, en toute indépendance et conscient de ses responsabilités, à voter massivement dès le premier tour pour celles et ceux qui s'engagent pour le programme du Nouveau Front populaire** dont les mesures résonnent comme autant de pistes de progrès et de justice sociale. Cet appel ne constitue pas un blanc-seing, car si un gouvernement de gauche arrivait au pouvoir, nous nous mobiliserions pour défendre la mise en œuvre de nos revendications.

SNCS-FSU : Engagé·es au quotidien pour la recherche publique